



Herbert Wohlmann

Vertretung KoFra IGB

Aufgewachsen in Zürich, Dr.iur im 1967 , dann Anwaltsexamen und ab Februar 1970 in der Rechtsabteilung der Sandoz AG, abgespalten im 1995 in die Clariant AG, dort Leiter der Rechtsabteilung(weltweit) und Sekretär des Verwaltungsrats und der Konzernleitung bis Anfang 2008 Lehrbeauftragter für Wirtschaftsrecht an der Uni Zürich von 1972 und an der Uni Basel von 1997 bis 2006,
Aktuell verschiedene Tätigkeiten in jüdischen und sozialen Organisationen zurzeit noch im Präsidium der Christlich-Jüdischen Arbeitsgemeinschaft Schweiz ,dann im Stiftungsrat der Stiftung für jüdische Studien an der Uni Basel, im Vorstand der Diabetes Region Basel und in der Alters- und der Bibliotheks- und der Kulturkommission der IGB